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在珍佳莲 Rusunawa Pesakih 组屋为居民分发爱心盒饭

【万隆讯】3 月 26 日 ，
“印尼留华同学联谊会西
爪哇分会 PERHATI JABAR”
首届理事会就职礼在西爪
哇华文教育协调机构会所
成 功 举 办 现 场 和 线 上 直
播。

早 10 时，到现场与会
的有西爪华协辅导委员会
主席刘宜炳、监委主席李
汉芳、辅导委员徐晋鸿、主
席刘一江、副主席唐锦欢、
徐宝岩、顾问饶志强、众理
事和印尼留华同学联谊会
西爪哇分会首届理事。线
上参加者：印尼留华同学
联 谊 会 总 主 席 苏 耿（Sug-
eng Rahardjo 先生 2014-2017
年曾任印尼驻中国及蒙古
国大使）与众理事。由于
还是疫情期间，来到会所
的与会者都严格遵守卫生
规则。戴着口罩进入会场
经量体温、先洗手并保持
社交距离。

就职礼由西爪华协副
主席刘光鑫主持并致欢迎
感谢词后，与会者肃立齐
唱“大印度尼西亚”国歌。
刘一江致词：“2019 年初，
听印尼留华同学联谊会总
部总主席苏耿先生讲述他
的愿望，希望各省能成立
留华同学联谊会分会。本
来我们从 2019 年也有成立
印尼留华同学联谊会西爪

哇分会的意念，但因为疫
情而不能筹划，一直到今
天才能落实。我们西爪华
协将支持印尼留华同学联
谊会，理事们也会积极与
总部保持密切联系并沟通
有关事宜。”

苏耿总主席致词讲述
全球政治和经济趋势，讲
解印尼留华同学联谊会的
原因和地位。再三强调人
与人之间的交流是很重要
的。联谊会的愿景是想促
进中印尼两国的民间交流

和合作的愿望。接着祝贺
西爪哇联谊会分会的成立
并希望以后有更多省份成
立分会。

而后由刘一江主席向
万隆国际外语学院院长曾
秀娜颁发聘书，聘她为西爪

哇华文教育协调机构第五
个副主席；刘一江先生代表
苏耿先生向曾秀娜女士颁
发聘书，聘她为印尼留华同
学联谊会西爪哇分会首届
理 事 会 会 长 ，任 期 从
2022-2023 两年。

印尼留华同学联谊会
西爪哇分会首届理事会主
席曾秀娜女士致词感谢西
爪哇华文教育协调机构领
导给予的信任，感谢愿意做
印尼留华同学联谊会西爪
哇分会首届理事同仁。并
讲解本会成立的初心思想
和对以后开展工作的期望。

曾秀娜会长向印尼留
华同学联谊会西爪哇分会
7 位首届理事颁发聘书，理
事们均为中国高等院校的
毕业生和准学生。

典礼结束后，西爪华
协和印尼留华同学联谊会
辅导和理事共 20 几位，一
起 出 发 去 Kopo 高 速 公 路
136.8 公 里 处 的 中 铁 四 局
（雅万高铁梁厂）参访。由
厂长、管理员和翻译员共 6
位接访。由管理员带团参
看在晾干的水泥大梁，并讲
解制作水泥梁的步骤和过
程。再去高速公路上（Km
145）安装大梁的地方。工
作人员讲解与那些设备的
用处和操作过程，也回答参
观者的问题。获知计划于
3 月 28 日 23:00 左右将安装
本条路段的最后一个水泥
梁，这表示离雅万高铁通车
的时间更进一步，以后去雅
加达就更节省时间了，大家
都很开心，祝愿一切都顺
利。 （雪妮报道）
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狮子报效印尼基金会与 LCJ Jayakarta Prima

【本报讯】2022 年 3 月
26 日 (星期六)上午 10 时，

“狮子报效印度尼西亚基
金 会 (YLMI)”与 雅 加 达 狮
子会 (LCJ) Jayakarta Prima 开
展人道主义活动，向雅加
达 西 珍 佳 莲 Duri Kosambi
的 Rusunawa Pesakih 组 屋
Block I 的 500 名居民分发
盒装米饭。

这项活动是狮子会的
主要使命之一，被称为“消
除饥饿”，旨在为有需要的
人提供食物援助。

这项崇高的福利活动
由 YLMI 主 席 ，307 B1 狮 子
会 前 总 监 诺 娥 丝（ Noesye
Bowo Watjoko） 和 LCJ Jaya-
karta 狮 子 会 主 席 Prima
Ariyanti 统筹活动。

307 B1 总 监 鲁 伯
（Rup N Gurbani）、前总监林

春兰（PDG Elisabeth Halim）、
YLMI 行政人员和 LCJ Jaya-
karta Prima 的成员，陈玉玲
( Imelda Wijaya)、陈 凯 祥
（Andreas Pramono）、李 文 才
（Hendrick）等出席。

YLMI 诺娥丝主席说，
这 项 活 动 是 YLMI 和 印 尼
数百个俱乐部开展的例行

活 动 。 她 说 ，“ 这 项 活 动
体现了狮子会关心其他有
需要的人。 这一次，YLMI
与 LCJ Jayakarta Prima 一 起
为 Rusunawa Pesakih 组屋的
居民做了这件事。本基金
会 也 成 立 慕 款 运 动 ，备
25000 份 盒 饭 ，价 值 5 亿
盾，分发给印尼全国各区

需要的居民。
LCJ Jayakarta Prima 主

席李淑娥（ Ariyanti）表示，
自 1 月份以来，印尼各地
数百个俱乐部同时开展了
这项活动，并向其他需要
帮助的人分发了 25,000 份
盒饭。

YLMI 财 务 主 管 彭 丽

玉（Lily Pangestu）补充说，本
次活动还旨在消除饥饿和
改善营养以及促进中小微
企 业 的 改 善 。 狮 子 会 从
Rusunawa Pesakih 组 屋 区 的

UMKM 商贩购买食品包，然
后分发给有需要的人。

说他对这项活动很满
意 ，当 然 他 对 YLMI LCJ
Jayakarta Prima 表示感谢。
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